

Fiebre amarilla cobra más vidas en Angola



La Habana, 6 jun (RHC) La cifra de personas muertas por el brote de fiebre amarilla en Angola asciende este lunes a 325, de los 2 893 casos sospechosos de contagio, confirmados en 16 de las 18 provincias del país.

En este sentido medios periodísticos señalan que el último balance de la Organización Mundial de la Salud (OMS) sobre la enfermedad, confirma además casos importados desde Angola en otros países.

Ante el riesgo de propagación del virus a otras zonas urbanas y a países vecinos, el Gobierno puso en marcha en febrero una campaña de vacunación a gran escala que, hasta el momento, abarcó cerca de ocho millones de personas.

La directora general de la OMS, Margaret Chan, manifestó su preocupación por el riesgo que se corre en las grandes áreas urbanas e instó a todas las personas que viajen a Angola a vacunarse contra la fiebre amarilla y a portar un certificado de vacunación válido.

Recientemente el ministro de Salud, Luís Gomes, comunicó que el Ejecutivo suministró cerca de 70 millones de dólares para cubrir los costos de vacunas, medicamentos esenciales y gastos operacionales en el combate contra el mal, que rebrotó en diciembre en el capitalino municipio de Viana.

La fiebre amarilla es una dolencia viral transmitida por mosquitos infectados (*Aedes aegypti*) y provoca fiebre, dolores musculares, pérdida de apetito, vómitos y náuseas que pueden conducir a la muerte.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/95836-fiebre-amarilla-cobra-mas-vidas-en-angola>



Radio Habana Cuba